

Bericht über die Jahreshauptversammlung der SGL

Am Freitag, den 19. Januar fand die Jahreshauptversammlung der SGL statt. Trotz widriger Wetterverhältnisse kamen 50 Mitglieder ins Sportlerheim nach Sarnau.

Der scheidende 1. Vorsitzende Ralf Löwer ging in seiner Rede nicht nur auf das abgelaufene Jahr, sondern auch auf die zehn Jahre seiner Tätigkeit als Vorsitzender ein. Besondere sportliche Highlights waren drei Aufstiege bis in die Gruppenliga. Außerdem wurden umfangreiche Infrastrukturprojekte, wie der Anbau des Sportlerheims und der Bau des Multifunktionsplatzes gestemmt. Er bedankte sich bei allen Mitgliedern, die ihn bei seiner Tätigkeit unterstützt haben. Die Mitglieder waren sich einig, dass diese umfangreichen Projekte ohne den besonderen Einsatz von Ralf Löwer nicht möglich gewesen wären und verabschiedeten ihn mit „Standing-Ovations“.

Ralf Löwer tritt die Nachfolge von Dieter Randausch, als 2. Kassierer an, der die Position nach nunmehr 24 Jahren verlässt. Er bleibt dem Vorstand als Beisitzer erhalten.

Zum neuen 1. Vorsitzenden wurde Martin Streller gewählt. 2. Vorsitzender ist nun Richard Seip. Neu im Vorstand sind Jessica Weber und Jan Lamos. Im Übrigen bleibt das Vorstandsteam erhalten.

Die angekündigte Satzungsänderung zum Vorstand wurde mit der erforderlichen zwei Drittel Mehrheit beschlossen und verschafft dem Verein künftig mehr Flexibilität bei der Besetzung der Vorstandsposten.

Die geplante Beitragserhöhung von 50,- auf 60,- Euro wurde ebenfalls mit großer Mehrheit beschlossen.

Zum Abschluss fanden noch Ehrungen von langjährigen Vereinsmitgliedern statt:

60 Jahre: Peter Backhaus. 50 Jahre: Holger Boßhammer, Achim Batz, Arno Siegl. 40 Jahre: Frank Bäurich, Mathias Barth, Gerrit Naumann, Frank Schneider. 25 Jahre: Henning Dietmar, Basem Swelam, Oliver Wolf.

Das Foto zeigt die geehrten Mitglieder.

